

**„Ich werde nicht am Tag des Herrn laufen!“,
entschied Eric.**



Im Jahr 1924 fanden die Olympischen Spiele in Paris statt. Die Stadt war voller aufgeregter Menschen, die sich die Wettkämpfe ansehen wollten.

Als der 11. Juli gekommen war, machte Eric sich in der Umkleidekabine fertig. In seiner Hand hielt er ein Stück Papier. Darauf stand der Bibelvers: „Wer mich ehrt, den will ich auch ehren.“ Diese Worte schenken ihm Mut. Sie erinnern ihn daran, dass Gott alles unter Kontrolle hatte. Ihm gehorsam zu sein war das Beste, was Eric tun konnte.



***Diese Worte erinnerten ihn daran,
dass Gott alles unter Kontrolle hatte.***

